



# 千種高校スキー部 平成27年度インターハイ出場 中田明



去る2月4日から8日に青森県大鰐温泉スキー場で 行われた平成27年度全国高等学校総合体育大会に出 場しました。

# 社高校バレーボール部 平成28年度インターハイ出場



秋久政也

僕は、このインターハイでは、怪我をしてしまった 影響もあり、活躍すること があまりできませんでし た。

しかし、先輩のサポートにまわり行動していく中で、サポートの大切さや自分の今できる仕事、役割を全力でやり切ることの難しさなど、コートの中では感

じにくい面の様々なことを学びました。

次は春高バレー。高い壁である市立尼崎を倒して、 もう一度全国の舞台に立ちたいです。身体を万全にして、また、この夏休みの間に、技術・筋力・体力など、 人一倍努力していきたいです。そして、僕が活躍して、 ここ、大好きな千種に元気を与えられるように頑張っていきたいと思いますので、応援よろしくお願いします!

# 千種高校ゴルフ部



4月30日に行われたゴルフチャレンジカップ西播支部で、2年久保晴輝君が5位、3年井口裕貴君が7位、藤原瑞希君が12位、河野秀樹君が13位となりました。 香川広高プロからの指導を受け、着実に力をつけています。ご声援ください。

# 千種高校ライフル射撃部



ライフル射撃部は、県下で4校しかない珍しい部活動です。

部員は現在13名、うち女子が1名で活動しています。 5月に行われた県民大会では、2年村上弘一君が3位に入賞しました。

この写真は、昨年のふれあいフェスタのライフル体験で村上君が小学生に打ち方を教えているところです。

## 千種中学校男子卓球部

県大会 (8/27-28、加古川市) 出場

田口 清水 内海 池上 森井 宮本 住江 吉留

## 千種中学校女子卓球部

県大会 (7/28-29、神戸市) 出場

徳久尾畠河津田村春名雛倉

西播力デット大会(中学生の部)

ダブルス 2位(宮本君・森井君)

シングルス 3位(宮本君)

ベスト8(森井君)

ベスト 16(住江君)

県大会では十分力を発揮し、最後まであきらめずに 戦えるように頑張ります。 西播大会 (7/19) 団体 3 位 個人ベスト 8( 尾畠さん) 県大会 団体戦 1 回戦勝利 2 回戦惜敗

個人戦1回戦敗退

高下先生と、三年間辛い時、苦しい時一緒に頑張ってきたから、市大会優勝、西播3位、県大会には冬、夏と2回も行くことができました。高下先生ありがとうございました。

## 千種中学校相撲部

近畿大会(8/10、和歌山市)出場

片岡 谷本 雛倉 山本 岡田 柳谷 宮本 谷口

## 千種中学校吹奏楽部

西播吹奏楽コンクール

中学校S部門 銀賞

小河 木山 住江 住江 竹内山本 小河 寺谷 吉留 一坪

今回のコン

クールではお

しくも銀賞と

なってしまい

ました。

しかし、本

番でも動じる

ことなく、演奏することができました。

1番の目標は金賞でしたが、11人全員がいつも通り 迫力のある演奏ができ、悔いは残っていません!この 結果が残せたのも石山先生をはじめ、たくさんの方々 のおかげなので、本当に感謝しています。

この経験を生かして、これからもしっかり練習していきたいと思います。応援ありがとうございました。

西播大会 (7/8)

団体3位 個人3位(谷本君・県大会出場)

県大会 (7/30) 神戸市

5人制ベスト4(近畿大会出場)

3人制ベスト8

全力でぶつかります。

# 山崎高校バレーボール部 近畿大会 出場 斎明寺 琢 夢



近畿の舞台では多くのチームから良いものを学びました。今年も近畿大会目指して頑張ります。

# 千 空 会

#### 全国大会 出場!!

#### 谷本澪音

越乢伊吹

(小6・組手、写真左下) (小2・形、写真右下)



来る9月25日、日本武道館で行われる「第二回全 国空手道松涛館選手権大会」に、近畿大会を優勝した 二人が出場します。

ガンバレ!!

## 山崎高校

# 兵庫県学校農業クラス連盟大会農業鑑定競技測量の部最優秀賞

坪田和也



7月25日(月)・26日(火)に「第64回兵庫県学校農業クラブ連盟大会」が開催され、山崎高校代表の坪田和也くんが農業鑑定競技【測量の部】に出場し、日頃の学習成果を発揮した結果、見事、最優秀賞に輝きました。

なお、坪田君は、10月に大阪で開催される全国大会に兵庫県代表として出場されます。

#### ◆お詫びと訂正

前号 (2016.07.15) の表紙のカップルの方の名前の字が間違っておりました。

正しくは『木原充博さん』でした。 謹んでお詫び申し上げます。

「二回戦勝ったらしい」千種じゅうがその話題で持ちきり。野球ってやっぱり日本では特別ですね。「千種高校始まって以来の快挙。『ええとこ通信』に載せないと。」でも次号は来年1月。「よし、号外を出そう。」

そうして突如作り始めたこの号外ですが、調べ 出すと、他にも頑張ってる子どもたちがいっぱい。 嬉しいやらエラいことやらでバタバタでした。

他にも頑張っている子はいっぱいいると思います。スポーツとかだけでなく、日常の中でも地味 に頑張っている人たちもたくさんいるでしょう。

「ここで取り上げてあげて欲しい」そう思うような子どもさんがおられましたら、ぜひご連絡下さい。よろしくお願いいたします。